

Fin du monde et alignement planétaire ?

Dans le film 2012, un animateur de radio parle d'un alignement de planètes qui ne se produit que tous les 640 000 ans. Cet argument d'alignement planétaire est repris sur de nombreux sites Internet.

D'une part, un alignement planétaire n'a jamais posé le moindre problème et d'autre part, il n'y a pas d'alignement exceptionnel, loin de là, comme le montre ce schéma de positions des planètes pour le 21 décembre 2012.

Quant à un alignement Terre Soleil Centre galactique, cela se produit tous les ans en décembre et à plus de 5° près.

